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Aos vinte e sete dias do mês de abril de dois mil e vinte e três, às oito horas e trinta 1 
minutos, na sala de reuniões da Secretaria de Desenvolvimento Social, localizada na 2 
Avenida Ernani Cotrim, 163, Centro, Capivari de Baixo-SC, reuniu-se ordinariamente os 3 
membros do Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente - CMDCA, 4 

sob a condução da presidente: Alessandra Vieira Francioni Silva (representante titular da 5 
Secretaria de Desenvolvimento Social) e, após votação, por Dafna Correa Rodrigues 6 
(representante titular da AJL). Estando presentes os conselheiros, representantes 7 
governamentais e não governamentais integrantes deste conselho: Hamilton Gomes de 8 
Sousa (representante suplente da APAE), João Victor Torres Bandeira (representante 9 

titular da Secretaria de Gestão e da Fazenda), Marina Machado dos Santos da Rosa 10 
(representante titular do CEACA), Rosa Machado Silveira (representante suplente do 11 
CEACA), e Viviane Pereira Alves (representante titular da Secretaria de Saúde). Ainda 12 
estiveram presentes: Wagner Machado dos Santos (contabilidade PMCB) e Alessandra 13 

Pascoali (Controle interno PMCB). Alessandra inicia o item 1 e afirma que todos 14 
realizaram as assinaturas. Passa ao item 2 e questiona quem são os faltantes. Sabrina 15 
explica que são os representantes: da ACICAP e da Secretaria de Educação, sendo que 16 

ACICAP justificou, no grupo de Whatsapp, que o titular e o suplente estariam em viagem. 17 
Rosa diz que alguns conselheiros nunca estão disponíveis, devem verificar pois estão 18 
faltando bastante. Dafna diz que a ACICAP esteve presente em várias reuniões, inclusive 19 
de comissões, já quanto à Secretaria de Educação sugere mandar ofício pra Secretaria de 20 

Educação informando do excesso de faltas. Alessandra (SAS) sugere pedir novos 21 
representantes ou reforçar com os atuais. Rosa sugere solicitar somente para mandar 22 

novos, pois os representantes dessa secretaria já não estão vindo há algum tempo. 23 
Conselheiros concordam por unanimidade. Rosa questiona se o ofício encaminhado para 24 
a ACICAP foi respondido. Sabrina nega. Rosa diz que agora que sabe onde é a casa atleta. 25 

Hamilton diz que comentou com Expedito sobre essa questão. Rosa diz que devem se 26 
atentar, pois tem menores na casa e diz que enquanto conselho deveriam mandar um 27 

ofício informando que necessitam das explicações. Dafna sugere fazer um segundo ofício 28 
reforçando a necessidade de resposta, e explica que o CMDCA não é órgão fiscalizador 29 

e diz que fiscalizar é atribuição do conselho tutelar e MP e como as conselheiras tutelares 30 
trouxeram a informação na reunião passada, o Ministério Público já deve estar ciente. 31 
Alessandra diz que os conselheiros de direito não podem fechar a casa, pois não é 32 
atribuição e informa que está previsto para dia 03 chegar um novo promotor no município 33 

que permanecerá. Rosa diz que em nenhum momento foi falado pela entidade que existia 34 
a casa dos atletas. Sabrina questiona qual o alvará que a entidade trouxe ao realizar o 35 
registro da entidade no conselho. Alessandra diz que da FUCAP. Rosa sugere que 36 
coloquem o prazo de 15 dias para a resposta, que informem: se tem menores na casa, o 37 
quadro de profissionais. Hamilton questiona se o ofício foi encaminhado ao Expedito. 38 

Dafna diz que foi direcionado para a entidade: ACICAP e destaca a importância do 39 
acompanhamento devido aos vários incêndios que estão ocorrendo em casas com crianças 40 

e adolescentes. Dafna questiona se conselheiros concordam com o reenvio do ofício à 41 
entidade. Conselheiros aprovam por unanimidade. Alessandra passa ao assunto 3 em 42 
pauta: Eleger a diretoria do CMDCA: Presidente, Vice e Secretário. Sendo eleitos 43 
mediante votação dos presentes, aprovado por unanimidade dos conselheiros: como 44 
presidente do CMDCA: Dafna Correa Rodrigues, representante da AJL, como vice-45 

presidente: João Victor Torres Bandeira, representante da Secretaria de Gestão e da 46 
Fazenda e como Secretária: Marina Machado dos Santos da Rosa, representante do 47 
CEACA. Sabrina explica que devem constar em ata os CPFs dos eleitos, pois Rosália 48 

repassou que é exigido pelo cartório. Rosa diz que além do CPF é necessário o RG, estado 49 
civil e endereço. Sendo informados pelos conselheiros eleitos: da conselheira Dafna, 50 



presidente, estado civil: divorciada,  CPF: 047.110.049-80, RG: 3.418.506, com endereço 51 
na rua: Pio XII, 687, apto 101, Bairro Dehon, Tubarão-SC; do conselheiro João Victor, 52 

vice- presidente: estado civil: solteiro, CPF: 099.617.729-97, RG: 6.817.653, Rua Carlos 53 
Chagas, 575, Santa Lúcia; Capivari de Baixo-SC; Marina, Secretária: CPF: 056.172.389-54 
30, RG: 435.744-2, com endereço na rua: Ferreira Lima, 350, Centro, Tubarão-SC; Sendo 55 
assim, tendo em vista a eleição da nova diretoria, passam a ser responsáveis pelo Fundo 56 

da Infância e Adolescência de Capivari de Baixo-SC, o  senhor Mario Latronico Junior, 57 
CPF: 056.233.749-05,  RG 4501580, Secretário Municipal de Gestão e da Fazenda e a 58 
presidente: Dafna Correa Rodrigues, conforme o Decreto n. 159/1993, considerando lei 59 
n. 1409/2011. Dafna questiona se o mandato é de dois anos. Sabrina explica que é para 60 
ser, mas é até a próxima eleição ser realizada. E explica que vai de acordo com o tempo 61 

que irá levar para a formação dos novos membros do conselho, que ocorrem antes da 62 
eleição, e relata que o fórum das entidades civis geralmente ocorre em novembro de dois 63 
em dois anos, e que após definidos são solicitados os membros governamentais à 64 
administração para a confecção do decreto de composição do conselho, e somente após o 65 

conselho composto, através do decreto, que é feita a eleição da nova diretoria. Dafna diz 66 
que pode ficar tempo a mais. Alessandra (SAS) confirma. Alessandra (SAS) solicita que 67 
Dafna passe a conduzir a reunião. Dafna concorda e passa ao item 4 em pauta: Debater 68 

acerca do relatório recebido dos atendimentos do Conselho tutelar no mês de março de 69 
2023; e observa que as conselheiras tutelares não estão presentes. Alessandra diz que elas 70 
informaram que não participariam devido ao processo de escolha e se retirariam do grupo 71 
de Whatsapp. Rosa diz que Louizi informou que se retirariam no momento da discussão 72 

acerca do processo de escolha, pois cabe a elas acompanhar demais debates. Alessandra 73 
concorda. Dafna diz que poderiam melhorar o relatório do Conselho Tutelar e observa 74 

que tiveram bastante casos de abandono intelectual, porém muitos já constam que 75 
retornaram. Dafna questiona se os conselheiros viram o relatório recebido e se tem 76 
alguma observação/consideração. Não havendo manifestações, Dafna diz que o Estado já 77 

está trabalhando na questão do combate ao abuso e exploração sexual contra crianças e 78 
adolescentes. Alessandra diz que o Social já tem programação com CRAS e CREAS para 79 

ações referentes ao 18 de maio. Dafna questiona se podem incluir as crianças dos projetos. 80 
Alessandra confirma. Dafna passa ao item 5 em pauta: Debate acerca dos ofícios 81 

recebidos, encaminhados através de e-mail aos conselheiros e relembrar as respostas que 82 
estão em haver. Dafna observa que receberam vários e-mails de sugestão de capacitações, 83 
da assessoria especial que encaminhou decreto e pede explicação do que se trata. Sabrina 84 
explica que trata-se do mesmo decreto de nomeação dos conselheiros, porém com a 85 

assinatura. Dafna observa que receberam do marketing a nota fiscal de março, bem como 86 
o seu relatório de execução. Dafna questiona se podem passar diretamente no conselho. 87 
Sabrina explica que vai da decisão dos conselheiros, e diz que tem uma comissão de 88 
monitoramento a ser formada para as compras diretas, pois quando formaram pensaram 89 
somente nos projetos das entidades. Dafna sugere formar a comissão, utilizando os 90 

membros de uma das comissões já existentes e observa que também precisarão para 91 
monitorar as contratações que virão. Conselheiros definem a Comissão de monitoramento 92 

e avaliação das compras diretas os mesmos membros que analisam os projetos da APAE, 93 
sendo: Secretaria de Desenvolvimento Social: titular: Alessandra Vieira Francioni Silva, 94 
suplente: Tatiana da Silva Fernandes; Secretaria Municipal de Saúde: titular: Viviane 95 
Pereira Alves, suplente: Luciano Corrêa; AJL: titular: Dafna Correa Rodrigues, suplente: 96 
Beatriz Joaquim Ribeiro; Ceaca: titular: Marina Machado dos Santos da Rosa e suplente: 97 

Rosa Machado Silveira; Conselheiros aprovam por unanimidade; Alessandra (CI) e 98 
Wagner chegam às 09h11min. Dafna passa ao item 6 em pauta: Deliberar acerca da 99 
prestação de contas do FIA referente aos meses de janeiro e fevereiro de 2023. Alessandra 100 

(CI) lê relatório da prestação de contas do FIA referente 1º bimestre de 2023: das receitas, 101 
durante os meses de janeiro e fevereiro o total das transferências e receitas recebidas a 102 



título de FIA, foram na ordem de R$ 19.973,37 (dezenove mil, novecentos e setenta e três 103 
reais e sete centavos; distribuídos: R$ 7.818,84 Transferância TAC; R$ 11.653,58 Receita 104 

de remuneração; R$ 0,00 Transferência Depósito não Identificado; R$ 0,00 Multas MP; 105 
R$ 500,95 Outras indenizações; R$ 0,00 Transferência de Pessoas Físicas; 0,00 106 
Transferência Inst. Privada chancelado. Da aplicação dos recursos: Saldo inicial de 2022: 107 
R$ 763.738,66; Total arrecadado: R$ 19.973,37; Repasses mensais 2023 TAC 12 parcelas 108 

mensais R$ 3.909,42, R$ 7.818,84; Rendimento da conta: R$ 11.653,58; outras 109 
indenizações: R$ 500,95; Saldo financeiro arrecadado: R$ 783.712,03; Despesas: R$ 110 
132.023,90; Despesas bancárias – tarifa: R$ 132,00; CEACA – Projeto: Dignidade nossa 111 
segunda pele: RS 99.900,00; CEACA – Projeto: A voz que clama no deserto: R$ 112 
20.100,00; Solicitação de compra direta com o FIA: 50 camisetas Uniformaxel: R$ 1.900; 113 

Alessandra (CI) observa que esse item foi do ano anterior, foi colocado em restos a pagar 114 
e foi pago; APAE R$ 9.991,90; Rocket mídia, Alessandra (CI) explica que ainda não foi 115 
pago nada esse ano, e explica que José Anselmo da contabilidade solicitou que Sabrina 116 
fosse lá. Sabrina diz que deveria ser a presidente. Alessandra (SAS) diz que já conversou 117 

com José Anselmo se for acerca da nota fiscal de dezembro. Alessandra (CI) solicitou 118 
que Sabrina fosse. Alessandra (CI) diz que o saldo financeiro: R$ 651.688,13; porém tem 119 
o financeiro: R$ 167.608,33; Projeto: AJL – Pensando fora da caixa onde o depósito foi 120 

de R$ 25.000,00; Cultura e arte como ferramenta de transformação social: R$ 96.950,00 121 
e Podcast papo cabeça: R$ 50.658,33, sendo o saldo financeiro: R$ 484.079,80. 122 
Alessandra (CI questiona se conselheiros aprovam o relatório de prestação de contas do 123 
FIA referente aos meses de janeiro e fevereiro de 2023. Conselheiros aprovam por 124 

unanimidade. Dafna passa ao item 7 em pauta: Resposta quanto à possibilidade de 125 
doações de pessoas físicas para os projetos das entidades e passa a palavra à Alessandra 126 

(CI). Alessandra (CI) explica que fazer contas é inviável, a solução que tiveram em 127 
conversa com o tesoureiro Luiz foi fazer rubricas das entidades na mesma conta FIA, e 128 
explica que a entidade vai cadastrar o projeto no conselho, o Luiz cria a rubrica, mas é a 129 

mesma conta, e quem fará o controle do dinheiro é a entidade, por exemplo: fulano 130 
depositou R$500, outro R$300 para tal projeto de tal entidade, a entidade que vai passar. 131 

Alessandra (CI) diz que na cartilha pode e encaminhou a cartilha da CNM contendo as 132 
principais dúvidas à Sabrina. Sabrina diz que repassou o link no grupo de Whatsapp dos 133 

conselheiros. Rosa diz que não tira o poder de escolha do conselho, pois ele deve aprovar 134 
os projetos das entidades. Rosa diz que referente ao IR mandarão o recibo comprovando 135 
pra qual projeto e diz que irão doar para o FIA, porém podem dizer se é pro CEACA, 136 
AJL. Marina diz que não é do imposto de renda. Alessandra (CI) explica que é o trâmite 137 

contrário: no decorrer do ano a pessoa física deposita. Wagner diz que na razão aparece 138 
o nome da pessoa. Rosa diz que o critério é ter o projeto aprovado no FIA e diz que tem 139 
que ser para o ano seguinte e diz que se o projeto for um valor e vier valor a mais devem 140 
regularizar. Alessandra (CI) diz que durante o ano estarão fazendo as doações, podendo 141 
ser 6% e diz que devem criar normativa para as doações. Dafna diz que o controle é das 142 

entidades. Rosa diz que o CMDCA também terá que controlar. Dafna diz que o CMDCA 143 
realiza o controle quanto a Alessandra do controle interno apresenta a prestação de contas. 144 

Marina questiona se a mesma pessoa quiser doar pra duas entidades. Wagner diz que a 145 
receita cruza os dados. Dafna diz que está no plano de ação e aplicação contratar 146 
consultoria e diz que devem aprovar as alterações do plano de ação e aplicação. 147 
Alessandra (CI) diz que o Luiz, tesoureiro irá lincar, o recurso fica lá. Hamilton observa 148 
que 20% fica pra conta geral do FIA e já será uma forma de controle. Alessandra (CI) 149 

confirma. Sabrina questiona, referente ao processo de escolha, se todas as entidades 150 
fixaram o edital 001/CMDCA/2023 em local de grande circulação de pessoas em suas 151 
entidades, conforme solicitado, e diz que no anterior fizeram folders, cartazes. Hamilton 152 

diz que está divulgando nas rádios. Alessandra diz que Álvaro fez publicação no site. 153 
Dafna diz que as entidades podem estar divulgando em suas páginas e pede arte. Sabrina 154 



diz que a publicação foi disponibilizada no grupo. Dafna diz que precisa de algo mais 155 
visual. Alessandra diz que está fazendo. Sabrina diz que há um item em pauta para 156 

verificarem a questão da data para a publicação das inscrições do conselho tutelar, e 157 
questiona se pode falar sobre o número. Conselheiros concordam. Sabrina explica a sua 158 
preocupação com o baixo índice de inscrição, até o momento somente três e sugere que 159 
os conselheiros divulguem ainda mais nessa última semana, pois de acordo com a live do 160 

promotor o ideal seria ter ao menos dez. Alessandra (SAS) diz que caso não haja número 161 
suficiente de inscrições o MP provavelmente solicitará a alteração de escolaridade para 162 
ensino médio. Dafna diz que seria regredir. Dafna passa ao item 8: Constar na ata o CPF 163 
do Secretário responsável pela conta FIA junto ao presidente. Sabrina explica que colocou 164 
lembrete, pois foi informada por Rosália que solicitam o CPF, para não esquecer. João 165 

Victor informa que o CPF do Marinho é 056.233.749-05. Dafna passa ao item 9 em pauta: 166 
Deliberar próximas reuniões e ações de acordo com o cronograma do processo de escolha 167 
dos membros do conselho tutelar – da comissão e extraordinárias necessárias. Sabrina 168 
explica que o conselho optou por seguir o calendário proposto pelo Grupo de Trabalho 169 

do Ministério Público, sendo assim devem verificar a data da próxima reunião para 170 
publicação dos candidatos inscritos, sendo que o prazo proposto foi dia 08/05, segunda, 171 
porém cabendo lembrar que na segunda já teríamos reunião da Comissão de seleção, 172 

normas e documentos, referente ao plano de ação e aplicação de 2024. Alessandra (SAS) 173 
sugere que façam reuniões seguidas já que são os mesmos membros. Sabrina diz que não 174 
recomenda, devido a mistura de assuntos e as documentações que terão que sair em 175 
seguida, e lembra que o plano de ação e aplicação é um assunto extenso. Rosa concorda. 176 

Alessandra (SAS) diz que do conselho tutelar provavelmente é rápido. Sabrina diz que 177 
depende do número de inscrições, pois se for necessário, caso não houver inscrições 178 

suficientes, estender a data das inscrições deverão rever as demais datas do calendário. 179 
Dafna diz que não terão como fugir da data. Após debates, conselheiros definem 180 
08h30min para a reunião da Comissão do processo de escolha do conselho tutelar e 09h 181 

para a reunião da Comissão de seleção, normas e documentos. Rosa sugere já sair hoje 182 
com a assessoria do processo de escolha. Dafna diz que fizeram alterações no plano de 183 

ação e aplicação para poder contratar assessorias. Rosa diz que já devem contratar. 184 
Sabrina observa que ainda nem deliberaram por buscar os orçamentos e questiona se 185 

alguém já tem algum orçamento. Conselheiros negam. Dafna diz que a assessoria para o 186 
processo de escolha seria com verbas do Gabinete e para assessorar pra arrumar os editais 187 
seria FIA. Rosa diz que devem deliberar as duas coisas. Com relação ao item 11, relatoria 188 
das comissões. Da comissão de seleção, normas e documentos. Dafna diz que o plano de 189 

ação e aplicação do ano de 2023 foi feito no ano passado, porém observaram que teriam 190 
partes a serem alteradas, pois qualquer ação que não esteja no plano de ação não pode ser 191 
realizada. Dafna diz que as principais alterações foram: que onde estava meta contínua 192 
colocaram prazos, acrescentaram o art. 9: Contratar assessoria/ consultoria específica para 193 
revisar documentos e legislações do conselho municipal dos direitos da criança e do 194 

adolescente de Capivari de Baixo maio 2023, e que deve ser em seguida e diz que por 195 
meio de assessoria revisar a lei, rever edital de chancela e confirma se está aberto. Sabrina 196 

diz que, segundo o edital publicado, o prazo está aberto até o final deste ano.Com relação 197 
as doações de pessoas físicas, a primeira etapa é fazer a aprovação dos projetos. Hamilton 198 
diz que achou o prazo dilatado. Dafna diz que pedirão contratação de assessoria e até 199 
novembro entregar. Hamilton questiona se até novembro não teriam como se orientar. 200 
Dafna diz que as ações começam antes. Hamilton questiona qual o nível de serviço da 201 

assessoria. Dafna diz que caberá ao conselho definir os critérios.  Dafna diz que cabe ao 202 
CMDCA auxiliar na capacitação dos novos conselheiros tutelares, assegurando o 203 
exercício eficiente e correto de suas funções e competências. Dafna observa que o 204 

Conselho Tutelar está encaminhando os relatórios de atendimento, mas não estão 205 
encaminhando o relatório do SIPIA. Dafna sugere encaminhar ofício ao Conselho Tutelar 206 



solicitando o encaminhamento do relatório do SIPIA junto ao relatório dos atendimentos, 207 
até para comprovar que estão utilizando o sistema, na qual os conselheiros pagaram com 208 

o FIA a capacitação. Conselheiros aprovam por unanimidade.  Dafna diz que outra 209 
questão é que o município não tem relatório situacional, mas no setor de convênios foi 210 
explicado que pede no sistema o relatório, Dafna explica que o CMDCA está se baseando 211 
nos relatórios encaminhados pelo Conselho Tutelar para a análise dos projetos. João 212 

questiona se então o conselho tem o valor de R$484.079,80 para acessar do FIA. Dafna 213 
diz que não abrem edital para todo o valor, e que deixam um valor em conta pra outros 214 
gastos como assessoria, compras diretas. Hamilton diz que deveriam ter um relatório da 215 
carência dos municípios. Dafna diz que seria interessante um relatório das Secretarias: de 216 
assistência, educação, saúde, pois são áreas importantes e que chegam casos. Dafna 217 

explica que seriam essas as alterações do plano de ação e aplicação 2023 e questiona se 218 
todos aprovam. Conselheiros aprovam por unanimidade. Dafna diz que sendo assim, 219 
todos concordam em buscar orçamento de compra pra próxima reunião. Conselheiros 220 
aprovam por unanimidade. Dafna sugere que se conseguirem antes façam uma 221 

extraordinária, não deixem para o final de maio. Dafna explica que a contratação pra 222 
elaboração do processo de escolha, com a elaboração da prova do CT seria com recursos 223 
do Gabinete do Prefeito. Hamilton questiona se já tem nomes sugeridos. Rosa sugere 224 

Mariana de Criciúma. Dafna sugere confecção de ofício pro Gabinete pra contratação. 225 
Sabrina observa que não tem os orçamentos e questiona se eles fazem os trâmites por lá. 226 
Dafna diz que aguardam os orçamentos para encaminhar o ofício. Sabrina pede a 227 
confirmação então não faz o ofício agora, trarão primeiro para o conselho. Dafna confirma 228 

que caso consigam antes. Dafna diz que com relação à comissão de monitoramento e 229 
avaliação dos projetos do CEACA, precisam do cronograma de execução atualizado do 230 

projeto e sugere que de todos os demais projetos: da APAE e AJL tragam também para 231 
poderem realizar a visita. Rosa diz que falta um mês e meio para terminar. Dafna diz que 232 
com relação ao monitoramento e avaliação dos projetos da AJL, Alessandra esteve 233 

presente na inauguração em 17/04. Alessandra diz que participou da abertura onde foram 234 
apresentados todos os projetos, registrou com fotos, e diz que foram apresentados 235 

cronogramas, que comprariam uniformes, fariam viagem, e diz que os pais estavam bem 236 
animados querendo vagas. Rosa informa que houve visita de um integrante da comissão 237 

de monitoramento da prefeitura, Rodrigo, que informou que teve denúncia na promotoria, 238 
de professores usando uniformes com a logo do FIA. Rosa explica que no projeto que 239 
divulgava o Estatuto da Criança estava previsto, e estava no projeto que as camisetas 240 
seriam para adultos também. Rosa explica que foi falado por Rodrigo que houve denúncia 241 

ao MP acerca das camisetas dos professores e questiona se tem problema a camiseta do 242 
professor se consta no projeto. João Victor diz que a comissão de monitoramento da 243 
prefeitura deve visitar todos os projetos e diz que o Rodrigo à princípio é da comissão de 244 
monitoramento e avaliação e que João Victor faz parte da comissão de seleção da 245 
prefeitura e questiona Alessandra quem é o presidente das comissões. Marina diz que 246 

Rodrigo chegou sem nenhuma identificação, e explica que não o conhecia. Dafna diz que 247 
devem se atentar à comunicação e diz que se a comissão do CMDCA deve ter quórum, a 248 

comissão da prefeitura também deve ter, não poderia apenas uma pessoa realizar a visita 249 
sozinha. João Victor diz que a comissão da prefeitura deve se reunir pra fazer a ata. Dafna 250 
com relação à Comissão do FIA e diz que o relator não está presente, porém faz parte da 251 
comissão e diz que atualizaram a tabela de ações do FIA de 2023. Dafna realiza a leitura 252 
da tabela de ações proposta pela comissão do FIA e observa que uma vez por mês as 253 

entidades devem divulgar para a comunidade para que vejam onde o recurso está sendo 254 
investido e pra isso precisam que as entidades encaminhem material para divulgar no 255 
Instagram. Sabrina acrescenta que também precisa de fotos dos projetos que estão sendo 256 

realizados para a apresentação do quadrimestre que a Alessandra, do Controle interno, 257 
faz na câmara de vereadores. Dafna questiona se são fotos do ano anterior. Alessandra 258 



diz que dos últimos quatro meses: janeiro, fevereiro, março e abril. Dafna sugere o prazo 259 
até o dia da reunião da comissão do FIA, em 19/05, sexta. Conselheiros concordam por 260 

unanimidade. Hamilton diz que podem divulgar via portal da prefeitura também. Rosa 261 
diz que quanto à apresentação dos resultados dos projetos executados na câmara de 262 
vereadores diz que seria atribuição deles irem fiscalizar e não da entidade mostrar o 263 
serviço. Dafna diz que é interessante, pois divulgam para onde o recurso está indo. Rosa 264 

diz que não há muito público. Dafna diz que as reuniões da câmara são transmitidas via 265 
Facebook e pode atingir o pessoal que assiste. Após debates, conselheiros concordam em 266 
manter. Dafna diz que o marketing continua divulgando o FIA, o CMDCA e sugere fazer 267 
um outdoor de agradecimento das doações recebidas, aos incentivadores dos projetos 268 
chancelados de 2022, e sugere fazer o cálculo e ver o valor que gerou. Dafna sugere buscar 269 

orçamentos para fazer o outdoor. Sabrina questiona qual vai ser o local de colocação do 270 
outdoor. Hamilton diz que verificará o espaço da ferrovia. Dafna diz que outra ação 271 
proposta é cada entidade gravar vídeo para mandar aos patrocinadores, fazendo 272 
depoimento das crianças, com autorização de uso de vídeo e imagem e se coloca à 273 

disposição para montarem um roteiro. Dafna diz que os projetos que são do FIA. João diz 274 
que podem colocar fotos dos projetos passando. Quanto ao item 9 da tabela de ações do 275 
FIA, Dafna diz que não recorda do item:  Reunir-se com prefeito e secretários para 276 

apresentar as possibilidades de uso do FIA pelo governo em projetos pilotos. Sabrina 277 
relembra que a tabela foi copiada do ano anterior, e a comissão ao revisar pode ter 278 
passado. Dafna sugere retirar. Conselheiros concordam. Dafna diz que teve um prefeito 279 
de Florianópolis que falou da questão de doações do IR ao FIA. Rosa diz que os prefeitos 280 

não podem fazer propaganda para o FIA. Alessandra (SAS) diz que depende do teor do 281 
vídeo, e diz que repassará ao grupo. Dafna observa que devem encaminhar pra 282 

controladoria para incluir ações na LOA no tempo correto. João diz que ficou responsável 283 
por essa ação e pede orientação. Dafna diz que os conselheiros irão fazer juntos e após é 284 
feita a entrega. Dafna reforça que o edital de chancela está aberto, e que outra ação seria: 285 

Estruturar o processo interno de identificação de depósitos de arrecadação do Imposto de 286 
Renda de pessoas físicas que desejam direcionar suas doações por projeto; e diz que vão 287 

montar o fluxo junto a prefeitura. Outra questão é: Realizar as contratações para 288 
confecção de materiais da campanha imposto de renda para 2024; e explica que 289 

representou o relator: Arthur e essa foi a tabela das ações do FIA. Hamilton sugere que 290 
devem distribuir para os contadores um material que fique na mesa, por exemplo um 291 
calendário. Dafna diz que pode ser incluído nos materiais. Conselheiros concordam por 292 
unanimidade. Dafna diz que com relação ao item rever prazos do edital chancelado, já foi 293 

falado que está aberto e passa a palavra livre. Sabrina explica que tem um item, que já 294 
repassou à até então presidente: Alessandra, acerca da remuneração das conselheiras 295 
tutelares que constou no edital 001/2023. Alessandra explica que o valor da remuneração 296 
que consta no edital é de R$ 2.539,60 que a Sabrina copiou da lei, porém além desse valor 297 
elas recebem R$ 500,00 de vale-alimentação e R$ 650,00 de sobreaviso e sugere que 298 

façam essa alteração para constar o valor na íntegra, até para gerar maior interesse por 299 
parte dos candidatos. Rosa sugere que seja especificado ao que cada valor se refere. 300 

Conselheiros aprovam por unanimidade. Alessandra diz que outro item importante é 301 
solicitar a indicação do assessor jurídico que ficará responsável a assessorar o CMDCA 302 
em todo o processo de escolha do Conselho Tutelar e sugere encaminhar diretamente para 303 
a procuradoria. Rosa sugere que encaminhem à prefeita. Dafna sugere pra prefeita com 304 
cópia para a assessoria jurídica. Conselheiros aprovam por unanimidade. E não tendo 305 

mais a se tratar, a reunião foi encerrada às 10h25min. E, para constar eu: Sabrina Medeiros 306 
da Silva, na condição de Assistente administrativo do Conselho Municipal de Capivari de 307 
Baixo, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, segue subscrita pelos membros 308 

presentes. 309 


